

AWDI

Ciptakan Kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas ajak warga bersama-sama menjaga Harkamtibmas

Tomo - TOMO.AWDI.OR.ID

Mar 7, 2024 - 03:15



Tomo - Sumedang Bertempat didesa Cipeles Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang. Bhabinkamtibmas Desa Cipeles Aipda Iman Wahyudi Silaturahmi Kamtibmas kepada warga Binaan. Rabu, (06-03-2024) Kegiatan ini salah satu tugas yang rutin dilaksanakan oleh Aipda Iman Wahyudi selaku Bhabinkamtibmas Polsek Tomo Polres Sumedang guna menjalin tali silaturahmi dengan warga di wilayah desa binaannya, selain itu juga untuk menyerap informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K, M.Hum serta

Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM., melalui Kapolsek Tomo, KOMPOL Herdis Suhardiman, SH. MM. mengatakan bahwa tugas-tugas Kepolisian tidak hanya sebagai aparat penegak hukum saja, melainkan juga sebagai pengayom, pelindung dan pelayan masyarakat hal ini bertujuan agar terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif khususnya diwilayah hukum Polsek Tomo, "Bertemu dan ngobrol santai bersama warganya adalah sangat bermanfaat dan lebih tepat sasaran dalam menyampaikan pesan kamtibmas dengan mengajak masyarakat untuk bisa menjadi Polri bagi dirinya serta untuk bersama-sama menjaga lingkungannya" Ujar Kapolsek Tomo Selain itu Bhabinkamtibmas juga bisa secara langsung menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas, seperti mengingatkan kepada warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan siskamling atau ronda malam dimana hanya beberapa RW saja masih masih melaksanakan, diharapkan kedepan nya semua RW didesa Cipeles Kecamatan Tomo Kabupaten Sumedang aktif dalam melaksanakan siskamling atau ronda malam untuk menciptakan Harkamtibmas yang kondusif khususnya pada jam-jam rawan kriminalitas. Dan membantu Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban terutama. dilingkungannya masing-masing, serta meminta warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak Kriminalitas dilingkungannya.

polsektomo